

Kindesmissbrauch - Ehrenamtlich am Notfalltelefon

Am Telefon war Ana Carola Pasquay zehn Jahre lang für Missbrauchsopfer da. Ehrenamtlich. Wie verarbeitet eine Helferin das, was sie da erfährt? Lassen einen die Geschichten von Menschen, die oft über Jahre sexuellen Missbrauch und Gewalt erleben mussten überhaupt je wieder los? Wie verarbeitet eine Helferin das, was sie erfährt?

Wir haben Ana Carola Pasquay besucht und saßen mit ihr in ihrer Küche. Genau an dem Tisch, an dem im Jahr 2002 einige Frauen der katholischen Laienbewegung "Wir sind Kirche" die Idee zu einem Notfalltelefon für Betroffene hatten.



[> Video 7 Minuten](#)

* * *

Ganze Sendung:

27.6.2019 "Nah dran"

Ohnmacht, Scham, Angst: Kindesmissbrauch und die Folgen

[> Link zur Mediathek](#)

Zuletzt geändert am 28.06.2019